

CARTAS AL DIRECTOR

Enfermería... ¿se quema?:

*¡Fuego! ¡Enfermería se quema!
Tradición, historia, años de es-
fuerzo y vocación, lucha por
conseguir una carrera
universitaria y después de tanto
esfuerzo, ¿enfermería se quema? Es
verdad que tanto hemos luchado
que ahora... ¿nadie puede más?
o es simplemente la gran excusa
para dejar de luchar. ¿Es más
sencillo quemarse que seguir
adelante?*

Replanteemos nuestra profesión, aclaremos nuestros objetivos analicemos nuestro camino recorrido y... por favor.. ¡NO TIREMOS LA TOALLA!

M.F. de Barcelona

¿Es enfermería un colectivo a destruir?

*¿Levantará la enfermería algún día la cabeza?, ¿Sabemos dirigir nuestros esfuerzos?
Hace años éramos un colectivo pequeño, cuyas funciones eran ayudar a otro colectivo. Fuimos
creciendo y empezamos a definir nuestras funciones, funciones que no hemos sabido defender a
excepto de algunos / as de siempre. Nuestra ilusión, nuestra esperanza, se movía mirando hacia
la nueva enfermería, la enfermería universitaria, la que tanto prometía y tanto nos alentaba.
Ahora duerme, duerme en los brazos de la inexperiencia burocrática y jerárquica. Nos hemos
convertido en un colectivo apático donde prevalece la comodidad individual sobre el interés
común. Todos decimos, pocos hacemos, y el resultado final es la incertidumbre, la pregunta está
en ¿en qué nos convertiremos entre médicos, técnicos sanitarios, técnicos de laboratorio, etc...
¿dónde estamos nosotros?, ¿Es enfermería un colectivo a destruir? ¿Es enfermería algo por lo
que ya no vale la pena luchar? ¿Por qué no nos despertamos de una vez?*

N.B. y A.F. de Barcelona